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a Policía Municipal
iantendrá el orden en
is fiestas de San Ferm in

Chiquito
nador civil de Navarra,
para concretar la petición
del Ayuntamiento de Pam-
plona, en el sentido de
que la Policía Municipal
se encargase del orden
público.

Por otra parte, en Pam-
plona todo está preparado
para la celebración de los
tres días de San Fermii
Chiquito. El valládo del
encierro ha sido colocado
ya y los toros de las tres
corridas se encuentran en
lbs corralillos del Gas.

Por el momento, el
único problema para el
normal desarrollo de los
tres d és festivos, declara-
dos por el Ayuntamiento
-fiestas menores», es la
declaración asimismo de
fiesta laboral, lo cual pa-
rece que sólo se hará en
algunos centros de tra-
bajo. A este respecto, un
concejal del Ayuntamiento
ha reiterado que la decla-
ración de -fiestas meno-
res» no significa que sean
días festivos. -El Ayunta-
miento —ha añadido— no
es quien para entrar en
las relaciones laborales. Si
son d és festivos o no, de-
pende de cada centro de
trabajo, en cuanto a la
forma de recuperar las ho-
ras o cualquier otro
arreglo que se establezca
entre empresarios y traba-
jadores-.

D imisión del gobernador
civil de Santander

SANTANDER, f9. (Efe).—El hasta ahora gobernador
il de Santander, Gabriel Peña Aranda. anunció que
a el cargo, ya que el ministro del Interior. Rodolfo
rtíi Villa, ha aceptado su dimisión.
La noticia la ha dado el propio gobernador a su re-
.so de Madrid, donde se ha reunido, junto con otros
.)ernadores civiles, con el señor Martín Villa.
El señor Peña Aranda anunció que pasará a ocupar
cargo de adjunto a la Presidencia de Asuntos para la
tensa dentro del Instituto Nacional de Industria.

^s escritos que se dirijan al
eno del CGV deberán remitirse

a la Secretaria de Vitoria
VITORIA. (De nuestra redacción).- Según una disposi-
n de la Consejera de la Secretaria del CGV que pu-
,a en su número 8 el «B.O.C.G » del País Vasco y de
iformidad con el acuerdo adoptado con fecha 8 de
yo de 1978, los escritos que se dirijan al pleno del

•,xjo deberán remitirse a la Secretaré del mismo, ra-
sda en la calle General Alava, 10, 40, de Vitoria, donde
ica el registro general.

IMPORTANTE GRUPO ASEGURADOR
necesita para su delegación en Bilbao

VENDEDORES CON EXPERIENCIA
PARA JEFES DE ORGANIZACION
PEDIMOS:

•;. Sólida formación humana y cultural.
• Dotes adecuadas para la gestión comercial y

las relaciones públicas.
• Vocación de trabajo en equipo.
• Preferible con residencia en Bilbao.

OFRECEMOS:
• Cartera de servicios con posibilidades muy su-

periores a las de la competencia.
• Integración en compañía en expansión, con

oportunidades reales de ascenso rápido.
• Retribución del orden de 800.000-1.000.000 de pe-

setas, fácilmente alcanzables.
• Formación a cargo de la empresa.

Si usted pesee lo que pedimos y le gusta lo que ofrecemos, llá-
menos al teléfono 41 55982, de 9 a 2 ó de 5 a 7, 6 escríbanos
con hiotorial detallad• al Aportado 1.488 de Bilbao, Ref° n°

2.093, para concertar entrevista.
(SEAF-PPO. Re!' BI.2/3.878)

Presunto militante de
ETA herido de un dis-

paro en Behobia•
IRUN (Guipúzcoa), 19. (Efe).-Un presunto militante

de ETA ha resultado herido de un disparo en la
pierna en un incidente registrado esta tarde a las
Ocho en el paso fronterizo del puente Internacional de
Behobia cuando se procedía a su identificación.

A la hora mencionada dos jóvenes que viajaban en
un automóvil iban a salir de España en dirección a
Francia por el paso fronterizo del puente internacional
de Behobia. Al Ir a efectuar el trámite policial, parece
ser que fueron Invitados a apearse del vehículo y diri-
girse a la caseta por estar reclamados como presun-
tos militantes de ETA.

Según la primera versión que se tiene, los dos
jóvenes intent6ron huir en direcciones opuestas al
descender del vehículo. Ante esta acti-
tud, la Policía fronteriza efectuó varios disparos y uno
de los jóvenes 7esultó herido de bala en una pierna.
El otro fue detenido poco más tarde.

El herido fue trasladado urgentemente en una am-
bulancia de la Cruz Roja al Hospital de Irún.

La Policía mantiene una reserva total sobre el inci-
dente y por el momento no ha sido facilitada la iden-
tidad de los detenidos.

No obstante, Efe ha podido saber, a través del Go-
bierno Civil de Guipuzcoa, que uno de ellos bien
puede ser un tal Iturrioz Garmendia y que los deteni-
dos podrían presuntamente pertenecer a ETA Polí2i-
co-Militar.

Estas mismas fuentes han señalado que el tal Itu-
rrioz Garmendia no es el herido, el cual presentaba
una hería en un tobillo, de carácter leve.

Para hablar de la pacificación del
país

Benegas se entrevistará
con líderes sindicales

vascos
SAN SEBASTIAN, 19. (Europa Press).—José Ma-

ria Benegas, consejero del Interior del Consejo Ge-
neral Vasco, iniciará esta semana una serie de con-
versaciones con representantes de los sindicatos
ELA-STV. CC.00., UGT. SU. CSUT y LAB, que ver-
sarán sobre la pacificación del Pais Vasco.

Del mismo modo están previstas unas reuniones
con representantes de las organizaciones patronales
vascas Adegui y Ecor.

Entrevista del abogado
de Sagaseta con el

consejero de Cultura
SAN SEBASTIAN, 19. (Efe).-El consejero de Cul-

tura del Consejo General Vasco, José Antonio Matu-
rana, se entrevistó hoy con José María Sarasbar,
abogado defensor del actor del grupo teatral «Lagu-
nak-, Ramón Sagaseta, quien se espera tendrá que
comparecer próximamente en un consejo de guerra.

La Consejería de Cultura anunció al concluir la en-
trevista que espera dar un comunicado en las próxi-
mas veinticuatro horas sobre la postura que adoptará
ante el caso Sagaseta.

* «HEMOS PRETENDIDO QUE LAS COTAS DE AU-
- TONONIIA PUEDAN SER ALCANZADAS POR TO-
DOS LOS PUEBLOS DEL ESTADO ESPAÑOL»

Cuerda y Oregui en
la rueda de prensa
convocada ayer en
Vitoria por el PNV.,
para explicar la pos-
tura de este partido
en los debates

constitucionales.

VITORIA (De nuestra Re-
dacción).—En una rueda de
prensa convocada ayer por
el PNV, los parlamentarios
alaveses Ignacio Oregui y
José Angel Cuerda y el
burukide Joseba Azkarraga
manifestaron oficialmente la
existencia de negociaciones
entre el partido y el Go-
bierno de cara al Pleno del
Senado. «Evidentemente
—añadió Cuerda— la inicitiva
no va a partir ahora del PNV
y si sa produce esta negocia-
ción tiene que haberla al
más alto nivel-.

Según los parlamentarios.
interesa subrayar que el par-
tido ha participado en la
Constitución en todos sus
puntos «de tal manera que
nuestra intervención no ha
quedado, reducida a las au-
tonomías. Es indudable que
éste es el tema clave, pero
ahí están las doscientas en-
miendas presentadas por el
PNV. Por otra parte, se está
definiendo a esta
constitución como la Consti-
tución de las autonomías, ya
que es la primera vez que en
una Constitución se habla de
nacionalidades».

NO INDEPENDENTISTA

En este sentido, Cuerda
hizo hincapié en algunos
puntos relacionados con el
tema autonómico: -No he-
mos planteado una postura
independentista, porque par-
timos de la realidad de que
las cuatro provincias forman
parte de España, pero con
una vinculación jurídica que
responda al principio de las
nacionalidades y en la que la
nación vasca tenga derecho
a autogobierno, procurando
que esta vinculaciónjurídica
reserve al estado única-
mente una serie de compe-
tencias exclusivas como las
fuerzas armadas, relaciones
exteriores, etc. «Asimismo,
hemos pretendido que esta
cota de autonomía no sea un
privilegio sino que pueda ser
alcanzada por todos los pue-
blos del Estado español...

DERECHOS HISTORICOS

Después de relatar todas
las vicisitudes por las que
han atravesado las enmien-
das del PNV. Cuerda insistió
en que el sí a la Constitución¡
del partido, del partido, es
asamblea nacional, aunque
Carlos Garaicoechea ya ha
puesto las dos condiciones
necesarias: el reconoci-
miento de los derechos his-
tóricos y el restablecimiento
de los conciertos econó-
micos para Guipúzcoa y Viz-
caya. Sobre este último
punto, el diputado alavés
manifestó que este tema se
ve desde Madrid de una
forma equívoca. <—Se ha
creado un clima desagra-
dable, porque rápidamente
se habla de privilegios,
cuando, por ejemplo, el so-
cialista Guerra nos ha confe-
sado que el concierto de
Alava seria exportable pra
todos los pueblos de Es-
paña».
DISTINTOS PUNTOS DE

VISTA.

En cuanto al posible de-

sacuerdo entre la base inde-
pendentista del PNV y l a po-
lítica constitucional del par-
tido. Cuerda manifestó: -En
el PNV hay distintos puntos
de vista, pero existe una
doctrina general, aunque
evidentemente pueden exis-
tir algunos grupos de ten-
dencias independentistas.
Sin: embargo, el partido ha
llevado un planteamiento
realista. ¿Se excluye el inde-
pendentismo? No es un
planteamiento que el partido
pueda aceptar. El PNV la
vista puesta más adelante. El
Estado está en crisis y la
comunidad avanza hacia for-
mulaciones más amplias. Me
estoy refiriendo a Europa y
nuestra vinculación con Eu-
ropa es clara, pero no de
ahora, porque ya en el aberri
eguna de hace cincuenta
años el lema era: «Euskadi y
Europa». Estamos abocados
a Europa y con ello conse-
guiremos la unión de las dos
regiones norte y sur de Eus-
kadi. Nuestra postura es
coherente. El independen-
tismo es una postura poco
realista. aunque respetamos
a los que piensan lo
contrario».

NO HA HABIDO LAGUNA

Al ser preguntado por la
laguna que el PNV ha dec-
jado en torno al tema del de-
recho de autodeterminacij'n
en sus trabajos consticucio-
nales. José Angel Cuerda
respondió: «No ha sido una
laguna, hemos consid,)rado
que nuestros planteamientos
no pasaban por este recono-
cimiento. pero no estamos
en contra. Estamos satisfec-
jos con la reintegración foral
que supone un grado de au-
togobierno, pero no olvide-
mos que existe un texto
legal aprobado por IaONU
que reconoce este derecho».

Para el PNV plantear este
derecho hubiera supuesto tal
vez un stop a otros plantea-
mientos realistas, y en este
aspecto, la reintegración fo-
ral era la vía más adecuada.
«No nos hemos opuesto.
Esta es nuestra prpia
esencia».

PAMPLONA, 19.
e).—El jefe de la Po-
la Municipal óe Pam-
,na, Ignacio Moreno, ha
:nifestado que cree no
.brá ningún inconve-
3nte por parte del
5ernador civil, Eduardo
neijide, en que la Po-
ia Municipal se haga
:yo del orden público
rante las próximas fies-
s de San Ferm in Chi-
to a celebrar los días
• 24 y 25 de este mes.
según el seña Moreno.
la Polic é Municipal sé
ce cargo del orden pú-
co durante estas fiestas,

ningún momento iiiter-
ndrá en asuntos polí-
O S.

-Si sale una pancarta
:ia dicho— de izquierdas
de derechas, nosotros
vamos a intervenir». Si

ieren gritar amnistía o
alquier otra cosa, que lo
gan, pero nosotros no
:ervendremos. Sólo lo
remos en el momento

que se moleste a la
nte, nada más-.
Ha añadido el señor
)reno que la Policía Mu-
.ipal de Pamplona es
a Policía del pueblo y
ne que estar para servir
3ste pueblo.
Mañana, miércoles, el
ñor Moreno mantendrá
a reunión con el gober-
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